

„Instandhaltung muss in den Werken der DB AG stattfinden!“

MITBESTIMMEN.

MITGESTALTEN.

MIT UNS.  2019



Die Instandhaltung von Zügen der DB AG gehört in die Werke der DB AG! So die klare Aussage des neuen EVG-Vorsitzenden Torsten Westphal bei einem Besuch des Instandhaltungswerks Kassel.

Unverständlich sei zudem, dass die Waschzeiten für Mitarbeiter*innen, die an ungereinigten oder nur teilgereinigten Fahrzeugen oder Fahrzeugteilen arbeiten, um bis zu 10 Minuten gekürzt werden sollen. „In einem modernen Unternehmen sollten solche Einschnitte in den Arbeitsalltag nicht einmal angedacht werden“. Wir als EVG fordern von der Werksleitung ein Umdenken in diesem Punkt.

Ebenso fordert die EVG vom DB Konzern Perspektiven für das Werk in Kassel. Als Kompetenzzentrum für Dieseltriebzüge könnten mit dem Wechsel zu alternativen Antrieben Arbeitsplätze für die nächsten Jahrzehnte gesichert werden. Unsere Gewerkschaft wird dafür eine belastbare Strategie von der DB AG einfordern.